
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PEREZ ABELLAN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘DEFICIENCIAS EN INFRAESTRUCTURAS Y
MATERIAL EN LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS DE PERÍN’ 

Tras realizar en días pasados una visita a las instalaciones deportivas de Perín pudimos
comprobar la necesidad de acometer algunas subsanaciones: reponer las redes en las
porterías, eliminar malas hierbas, solventar el déficit en el tratamiento del terreno de juego
y la perjudicial ubicación de la instalación lumínica en una de las bandas del campo.

Por  todo  lo  anteriormente  expuesto,  el  concejal  que  suscribe  presenta  al  pleno  la
siguiente:
    
                                                            PREGUNTA

¿Tiene  pensado  el  Gobierno  local  actuar  en  las  deficiencias  expuestas,  es  decir,  la
reposición de las redes en las porterías, limpieza, el tratamiento del terreno de juego con
algún tipo  de albero  y,  ante  todo,  desplazar  las  columnas  de unas de  las  bandas  y
protegerlas para que no sean un peligro durante la actividad deportiva?

Cartagena, a 17 de junio de 2021

Fdo. José López Martínez Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC                       Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




